



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA Nº 00122-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Comando Unitario establece medidas de lucha para los próximos 3 meses

Unos 70 dirigentes de las principales organizaciones sociales de la región Cajamarca ratificaron su postura en contra del proyecto Conga.

El pasado 1 de mayo, integrantes del Comando Unitario de Lucha (CUL), reunidos en el auditorium del SUTEP Cajamarca, establecieron medidas para los próximos tres meses. Entre los acuerdos, se resalta una diligencia de inspección a la laguna El Perol, programada para el próximo 13 de mayo, por parte de: las rondas campesinas, frentes de defensa, organizaciones sociales y sindicales de las provincias de San Marcos, Cajamarca, Celendín y Hualgayoc-Bambamarca.

A la reunión asistieron unos 70 dirigentes de las principales organizaciones como: la Plataforma Interinstitucional Celendina (PIC), Frente de Defensa de Hualgayoc-Bambamarca, Frente de Defensa de los Intereses de la Región, Central Única Nacional de Rondas Campesinas del Perú (CUNARC-P), Frente de Defensa de San Marcos, Federación Provincial y Regional de Rondas Campesinas, Urbanas e Indígenas de Cajamarca; rondas de El Tambo, Central Única de Rondas Campesinas de Hualgayoc-Bambamarca, SUTEP Regional, Federación Universitaria de Cajamarca, Frente de Defensa Ambiental de Cajamarca, Asociación de Comerciantes, mercados, organizaciones defensoras del cerro Quilish, entre otros; todas ellas coincidieron en la unidad del movimiento social bajo la dirección y conducción del Comando Unitario de Lucha (CUL).

Otro de los acuerdos es que el día 15 de mayo del presente, las organizaciones realizarán una diligencia de inspección al cerro Quilish, ante el intento de explotación por minera Yanacocha y la escasez de agua en la ciudad de Cajamarca, a pesar de las intensas lluvias.

Para el 5 de junio de 2014, en el Día Mundial del Medio Ambiente y en memoria a los 33 indígenas, ronderos y policías caídos en la Curva del Diablo (El Baguazo), se acordó impulsar una resistencia por: la inviabilidad del megaproyecto minero Conga, la defensa de la vida, el agua, el respeto a los territorios, derechos consuetudinarios y el cese a la persecución política y judicial a los líderes sociales y ronderos en la región.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

De otro lado, se pedirá a la ONG GRUFIDES informe sobre las pasantías que viene realizando en las zonas de influencia de Conga y, además, pedir al dirigente del frente de defensa del centro poblado El Tambo (Bambamarca), Manuel Ramos Campos, informe sobre el evento internacional que viene organizando para los primeros días del mes de agosto del año en curso.

Se acordó también realizar acciones de solidaridad y apoyo con movilizaciones masivas al presidente de la Central de Rondas Campesinas de Hualgayoc, Juan Huamán Yacupaico, hasta lograr su libertad; ya que, como se recordará, fue recluido en la “cárcel” de Chota de manera arbitraria por las autoridades ordinarias del Ministerio Público y Poder Judicial.

Para la defensa legal de los líderes sociales y ronderos que luchan por la inviabilidad del megaproyecto minero Conga, se coordinará con abogados amigos para que asuman la defensa.

Finalmente, se tomó como acuerdo dar todo el respaldo al comité pro construcción de la casa comunal rondera en las lagunas de Conga, dándole la responsabilidad para que haga todas las gestiones de apoyo con materiales para dicha construcción.

El Comando Unitario de Lucha - CUL, que está conformado por todos los principales dirigentes provinciales y regionales de: los frentes de defensa, rondas campesinas, organizaciones sociales, sindicales, SUTEP, estudiantiles, ambientalistas, profesionales, etc. Asimismo, en dicha reunión, se ratificó como voceros a: Milton Sánchez Cubas, de la PIC; Eddy Benavidez Ruiz, del Frente de Defensa de Hualgayoc-Bambamarca; e, Idelso Hernández Llamo, como presidente de la CUNARC-P.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 05 de mayo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA